



## Große Fortschritte bei der Sanierung des Aichberghofs

Die Infrastruktur des beliebten Veranstaltungsortes „Liegehalle Aichberghof“ in Oberrohrbach wird saniert. Vor allem der erneuerte Gastrobereich nimmt bereits konkrete Formen an und lässt schon langsam vermuten, wie er in Zukunft aussehen wird. Moderne, energieeffiziente und benutzerfreundliche Gastrogeräte oder das freundliche und einladende Ambiente sind nur zwei Highlights. Aber am besten wird sein, Sie sehen sich den neuen Gastrobereich bei einer der nächsten Veranstaltungen im Aichberghof vor Ort einmal selbst an.



### Historischer Grenzstein wieder eingesetzt

Im Zuge der Vorbereitungsarbeiten für den Bau der Schnellstraße S1 musste ein historischer Grenzstein aus dem Jahr 1775 ausgegraben und für die Dauer der Bauarbeiten in Sicherheit gebracht werden.

Nach nun 18 Jahren setzten Bürgermeisterin Magdalena Batoha und Korneuburgs Bürgermeister Christian Gepp den rund 150 Kilogramm schweren Grenzstein nach alter Tradition wieder ein.



Der Grenzstein befindet sich bei den Koordinaten y -1181,50, x 358294,08.

## Übungen des österreichischen Bundesheeres

In Erfüllung des gesetzlichen Auftrages des österreichischen Bundesheeres werden bis zu 20 Soldat\*innen des AAB 3 (Aufklärungs- und Artilleriebataillon 3, Mistelbach) eine Aufklärungsübung mit vier Räderfahrzeugen teilweise auch auf dem Gebiet der Marktgemeinde Leobendorf durchführen.

Die Übung findet von 8. bis 10. August 2023 zu folgenden Zeiten statt:

**8. August 2023  
(9 bis 18 Uhr)**

**9. August 2023  
(9 bis 24 Uhr)**

**10. August 2023  
(9 bis 18 Uhr)**



© Österreichisches Bundesheer

**Sammeln von Munition und Munitionsteilen ist gefährlich.  
!!! NICHT BERÜHREN !!!  
Bitte bei der nächsten Polizeiinspektion melden.**

## 30. Änderung Flächenwidmungsplan und 1. Änderung Bebauungsplan

Die Marktgemeinde Leobendorf beabsichtigt den Flächenwidmungsplan (30. Änderung des Flächenwidmungsplanes) und den Bebauungsplan (1. Änderung des Bebauungsplanes) in den Katastralgemeinden Leobendorf, Oberrohrbach, Tresdorf und Unterrohrbach abzuändern.

Der Entwurf zum Flächenwidmungsplan und Bebauungsplan wird sechs Wochen, das ist in der Zeit

von 24. Juli 2023 bis 4. September 2023, im Gemeindeamt zur allgemeinen Einsicht aufgelegt.

Jeder ist berechtigt, innerhalb der Auflegungsfrist zum Entwurf der Änderung des Flächenwidmungsplanes bzw. Bebauungsplanes schriftlich Stellung zu nehmen.

Bei der endgültigen Beschlussfassung durch den Gemeinderat werden rechtzeitig abgegebene



Stellungnahmen in Erwägung gezogen. Verfasser einer Stellungnahme haben keinen Rechtsanspruch auf ihre Berücksichtigung.

## So cool ... die Jugend:karte NÖ

Die Jugend:karte des Landes Niederösterreich steht allen Jugendlichen zwischen 14 und 24 Jahren kostenlos im Scheckkartenformat zur Verfügung.

Neben ihrer Funktion als offiziell anerkannter Altersnachweis im Sinne des NÖ Jugendgesetzes, hat sie noch viele weitere attraktive Vorteile für junge

Menschen zu bieten. Dazu zählen ein kostenloses Jugendmagazin (erscheint viermal pro Jahr), Ermäßigungen bei Partnerbetrieben aus Niederösterreich und ganz Europa, zahlreiche Gewinnspiele und weitere tolle Aktionen.

Detaillierte Informationen zur Jugend:karte NÖ und zur Antragsstellung gibt



es auf der Website der Jugend:info NÖ unter [jugendinfo-noe.at](http://jugendinfo-noe.at)